

Hoffmann Group
Sponsoring

Manuela

München

München, den 09.05.15

Danke für das Unterstützen der Lebensräume München

Liebe Hoffmann Group,

mein Name ist Manuela und ich besuche mit meinem Sohn Pascal die Lebensräume. Wir sind fast von Anfang an dabei und wir kommen regelmäßig 2-3 mal die Woche.

Ich möchte mich bei Ihnen für Ihr finanzielles Engagement in den Lebensräumen bedanken. Für uns als Familie sind die Lebensräume eine große Hilfe und auch ein großer Gewinn. Wenn es mir aufgrund meiner schweren Depression nicht gut geht, kann ich Pascal an die Mitarbeiter geben und ich kann wieder zu Kräften kommen. Pascal macht, wenn notwendig, mit einem der Mitarbeiter die Hausaufgaben. Für mich stehen die Mitarbeiter für Krisen- und Entlastungsgespräche zur Verfügung. Anders als in der Psychotherapie und in der Ambulanten Erziehungshilfe, erleben die Mitarbeiter uns im praktischen Umgang miteinander und mit den anderen Besuchern. Sie können uns so auf einer ganz anderen Ebene unterstützen.

Pascal hat eine psychosomatische Störung, Asthma, Rheuma und Adipositas. Er verweigert eine weitere Psychotherapie. Ich bin deshalb so dankbar, dass er in den Lebensräumen von den Mitarbeitern aufgefangen wird, und z.B. durch die Werkstatt indirekt mit einem Mitarbeiter ein therapieähnliches Setting hat. In der Entspannungsgruppe für Eltern und Kind zu Beginn der Lebensräume hat sich unsere Mutter-Kind-Beziehung sehr zum Positiven gebessert.

Pascal hat zuhause leider nicht die Möglichkeit mit anderen Kindern zu spielen, weil es bei uns in der Wohnanlage so gut wie keine gibt und die Klassenkameraden über die ganze Stadt verstreut wohnen. In den Lebensräumen kann er mit Kindern unterschiedlichen Alters gemeinsam spielen.

Das Arbeiten im Garten ist zur Zeit für mich auch eine große Bereicherung. Es tut mir sehr gut. Nebenbei kann ich auch lernen mich besser abzugrenzen, meine Kreativität wieder neu zu entdecken und auch zu sehen, dass ich doch noch etwas kann. Auch da die Kinder mit einzubeziehen macht mir großen Spaß.

Nochmals vielen Dank für Ihr Engagement !!!

Mit freundlichen Grüßen,



Manuela